
Д О С Т О В Е Р Н О С Т Ь ,  О Б Ъ Е К Т И В Н О С Т Ь ,  З Д РА В Ы Й  С М Ы С Л !

www.belpressa.ru
ОБЛАСТНАЯ ОБЩЕСТВЕННО-ПОЛИТИЧЕСКАЯ ГАЗЕТА

ИЗДАЁТСЯ С 11  ИЮНЯ 1997 ГОДА

ВТОРНИК
ПЯТНИЦА

БЛАГОПРИЯТНЫЕ И НЕБЛАГОПРИЯТНЫЕ ДНИ ЯНВАРЯ: 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 21 22 23 24 25 26 27 28 29 30 31

08/I 09/I 10/IНОЧЬ ................-7 °

УТРО..................-5 °

ДЕНЬ ................-4 °

ВЕЧЕР ...............-4 °

НОЧЬ ............... -6 °

УТРО.................-4 °

ДЕНЬ ................-4 °

ВЕЧЕР ................-5 °

НОЧЬ ............... -9 °

УТРО..................-7 °

ДЕНЬ ................-4 °

ВЕЧЕР ................-5 °

3-4 м/с

747-748 
мм рт. ст.

69-80 %

3-5 м/с

749-750 
мм рт. ст.

48-71 %

4-5 м/с

749-750 
мм рт. ст.

47-48 %

№ 002 (4973)

08  
ЯНВАРЯ 
2021 г.

Чтобы не уезжали
Первым на правах хозяина площадки высту-

пил руководитель Федерации кикбоксинга Олег 
Утенин. Он попросил поддерживать тех, кто 
добивается успеха на мировой арене, стипенди-
ями на уровне региона, чтобы они не уходили 
из спорта или не уезжали из области.

— Хотелось бы, чтобы базовым видом стал 
кикбоксинг — по примеру Москвы, Ульяновска. 
Тогда поддержка от Минспорта будет уже сов-
сем другая, — добавил он.

С похожей проблемой к Гладкову обратился 
президент Федерации лёгкой атлетики Алек-
сандр Горлов:

— У нас поддержки ведущих спортсменов 
практически нет. Пример: беру талантливую 
девочку из Ракитянского района, из дерев-
ни. Семь лет она у меня тренируется, и все 
семь лет я за свои деньги снимаю ей кварти-
ру. Она способная и теперь в списках канди-
датов на участие в Олимпийских играх. И та-
ких у нас немало.

По словам Горлова, во многих других регио-
нах, например Курской, Брянской областях, в Кра-
снодарском, Ставропольском краях, финансовая 
помощь спортсменам закреплена постановлени-
ями регионального правительства.

Александр Николаевич пожаловался и на от-
сутствие в области стадионов для легкоатлетов. 
Исключение — стадион «Химик» в Шебекино 
с сертифицированной дорожкой.

Горлов также напомнил о постановлении об-
ластного правительства от 20 ноября 2017 го-
да, где прописано выполнение требований фе-
деральных стандартов спортивной подготовки 
легкоатлетов:

— Ни один муниципалитет к этому и близ-
ко не подошёл. В других регионах вопрос реша-
ется и уже 60 % положенных по федеральным 
стандартам денег спортивные школы получают 
на подготовку.

Так ничего и не сделали
Один из самых острых вопросов подняла Га-

лина Оглезнева, возглавляющая региональ-
ную Федерацию художественной гимнастики.

Зал, где занимались гимнастки, в 2019-м снес-
ли — на этом месте построили многофунк-
циональную арену на 10 тыс. зрителей.

— Нас распределили всех по школам. В свя-
зи с пандемией школы перешли на три смены, 
и у нас тренировки проходят вместе с урока-
ми физкультуры. А художественной гимнасти-
кой занимается около 1 000 человек, — расска-
зала Оглезнева.

В старом зале ещё занима-
лись прыгуны на батутах и спор-
тивные акробаты. Всех их рас-
пределили по другим залам 
в Белгороде.

— Нам и родителям обеща-
ли, что будут ломать и тут же 

строить, но так ничего и не сделали, — посето-
вала Галина Владимировна.

Олимпийский чемпион 2012 года Тарас Хтей, 
руководящий областной Федерацией волейбо-
ла, рассказал о популярности среди белгород-
цев взрослой и школьной любительских лиг. Фе-
дерация планирует организовать аналогичный 
турнир и среди студентов, но на это не хватает, 
по словам Хтея, 200–300 тыс. рублей.

Вячеслав Гладков отметил, что по объёму фи-
нансирования в регионе в целом ни один вид спор-
та не может сравниться с волейболом. По словам 
врио губернатора, Металлоинвест в 2021 году вы-
делит на этот вид спорта 350 млн рублей, и из них 
можно взять деньги для любительских лиг.

Денежные вопросы озвучила руководитель 
Центра адаптивного спорта региона Елена Стри-
жакова. Она предложила разработать какой-то 
механизм, чтобы тренеры, уезжающие на сборы 
или соревнования, не теряли в зарплатах. Ещё 
одно предложение — пересмотреть нормативы 
на командировочные расходы: суточные (сей-
час они составляют 400 рублей), оплату прожи-
вания (в Москве в сутки заложено 1 500 рублей).

— Приезжаем: у нас спецтранспорт, спе-
циальные условия в гостинице. Номера стоят 
от 3 600 рублей. Вроде бы и деньги есть в бюд-
жете, но такие нормативы и больше выделить 
нельзя. Эти границы надо пересмотреть, — за-
явила Стрижакова.

Многократный чемпион мира по боевому сам-
бо и руководитель Федерации дзюдо и самбо Ки-
рилл Сидельников сообщил, что тренеры готовы 
работать и открывать секции в муниципалитетах, 
но ставок для них не предусмотрено. А Олег Уте-
нин попросил по возможности поднять ставки 
для молодых тренеров. Сейчас это 11 тыс. рублей.

— Это уже не работа, а больше как хобби. 
При этом нагрузка у тренеров большая, — по-
яснил Утенин.

Не для показухи
Впрочем, на встрече Гладкову не только жалова-

лись. Чемпион мира и член паралимпийской сбор-
ной по пулевой стрельбе Андрей Кожемякин 
рассказал о том, что белгородцы уже завоевали 
три квоты на участие в Паралимпийских играх. 
Есть шансы ещё у двух-трёх наших спортсменов.

Кожемякин поблагодарил врио губернатора 
за поддержку адаптивного спорта и решение по-
строить спорткомплекс для людей с ограничен-
ными возможностями.

— Говорю как человек, 20 лет передвигающий-
ся на коляске: спорт — это лучшая реабилита-
ция, — сказал он.

Вячеслав Гладков в свою очередь считает, что 
Центр адаптивного спорта, строительство которо-
го должны начать в 2021 году, должен стать луч-
шим в стране:
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Чемпионы должны 
мотивировать
Сергей БЕЛЫХ

На встречу с Вячеславом Гладко-
вым в новый Центр кикбоксин-
га 28 декабря пришли руково-
дители региональных федера-
ций базовых видов спорта. Боль-
шая часть вопросов касалась фи-
нансов и спортивной инфра-
структуры. Этого, как обычно, 
для развития спорта не хватает.

В дни каникул «Мир Бело-
горья» подготовил подарок 
для детей: телеверсию мюзи-
кла Белгородской государ-
ственной филармонии по мо-
тивам сказки «Морозко». 
У артистов получилось впе-
чатлить не только юных зри-
телей, но и тех, кто уже дав-
но знаком со всеми персона-
жами. Смотрите добрую сказ-
ку о новогоднем волшебни-
ке на «Мире Белогорья» 8 ян-
варя в 12:30, а также сразу 
на двух телеканалах — первом 
областном и «Общественном 
телевидении России» — 10 ян-
варя в 17:00. Не пропустите 
главное сказочное представ-
ление января! 0+
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СТРОИТЕЛЬСТВО. В Алек-
сеевке капитально отре-
монтировали здание отде-
ла по вопросам миграции. 
Его построили в конце XIX ве-
ка и ранее лишь частично ре-
монтировали в начале 2000-х 
годов. После проведённого 
капремонта и перепланиров-
ки, на которые из областного 
и муниципального бюджетов 
выделили более 7 млн рублей, 
в здании создали максималь-
но комфортные условия и для 
сотрудников отдела, и для по-
сетителей. В отдел по вопро-
сам миграции ежегодно об-
ращаются около 11 тыс. чело-
век, услуги жителям и гостям 
округа там оказывают по ше-
сти направлениям. Начальник 
УМВД России по Белгород-
ской области Валерий Медве-
дев, приехав на открытие, по-
благодарил главу Алексеев-
ского горокруга Станислава 
Сергачева за помощь в обнов-
лении здания.

СПОРТ СТАЛ ДОСТУПНЕЕ
ПРОЕКТ. Ракитянский про-

ект «Мой спортивный по-
двиг» стал победителем кон-
курса Фонда президент-
ских грантов. На выделенные 
средства спортивный клуб 
«Спартак» на базе ракитян-
ских школ № 1, 2 и 3 района 
создал 10 групп для адаптив-
ной физкультуры, в которых 
смогут заниматься дети с ог-
раниченными возможностя-
ми здоровья и дети-инвали-
ды от 6 до 17 лет. Для занятий 
закупили необходимое обо-
рудование: набор для игры 
в бочче, гантели, балансиры, 
полусферы, складные маты, 
гимнастические коврики, мя-
чи, скакалки, обручи и многое 
другое. Записаться на заня-
тия можно двумя способами: 
позвонить в школу или лично 
инструктору Елене Гончаро-
вой — 8-951-135-54-55.

ВЫРАЩИВАЛА ХЛЕБ
ЮБИЛЕЙ. Жительница 

Никольского сельского по-
селения Белгородского рай-
она Анфиса Павленко отме-
тила 100-летие. Анфиса Се-
мёновна родилась в городе 
Акмолинске Республики Ка-
захстан. В военные годы ра-
ботала в колхозной столовой, 
доставляла продукты пита-
ния на поля сельским труже-
никам, которые выращивали 
овощи и хлеб для Советской 
армии. У Анфисы Семёновны 
большая семья. Она воспита-
ла шестерых детей, а теперь 
радуется успехам 10 внуков 
и 18 правнуков. В празднич-
ный день имениннице вру-
чили цветы, подарки, а так-
же персональные поздрав-
ления от имени президента 
РФ Владимира Путина и гла-
вы а дминистрации Белгород-
ского района Владимира Пер-
цева.

 ЦИТАТА
ГОВОРЮ КАК ЧЕЛОВЕК, 20 ЛЕТ ПЕРЕДВИ-

ГАЮЩИЙСЯ НА КОЛЯСКЕ: СПОРТ — ЭТО 

ЛУЧШАЯ РЕАБИЛИТАЦИЯ.

Елена БАЙТИНГЕР

Об этом на брифинге со-
общила замгубернато-
ра Наталия Зубарева.

До 1 марта в Белгородскую об-
ласть должно поступить 67 100 доз 
вакцины. Списки людей, которые 
подлежат первоочередной вакци-
нации, уже готовы: это работники 
сферы социальной защиты, обра-
зования и т. д.

— Возможно, что первый 
этап вакцинации начнётся уже 
на праздниках, — рассказала Зу-
барева. — Центры вакцинации бу-
дут к такому режиму готовы, де-
ло останется только за доставкой 
вакцины в область.

Часть этой вакцины будет пред-
назначена для жителей региона. 
Как сообщал ранее главный внеш-
татный эпидемиолог области Ан-
дрей Башкирев, привить должны 
60 % населения. Регистрация же-
лающих уже идёт на сайте депар-

тамента здравоохранения, и, по 
данным на 25 декабря, на привив-
ку записались уже более 400 че-
ловек. Вакцинироваться намерен 
в том числе и врио губернатора 
Вячеслав Гладков.

Прививочный возраст вак-
цинируемых, прописанный ин-
струкцией, — от 16 до 60 лет. 
Однако на днях Минздрав раз-
решил использовать вакцину 
«Спутник V» и для людей стар-
ше 60.

— В принципе Минздрав одо-
брил вакцинацию, но говорить 
о том, что с сегодняшнего дня 
мы начинаем вакцинацию людей 
этого возраста, мы сможем толь-
ко тогда, когда увидим к данной 
конкретной вакцине чёткую про-
писанную инструкцию, — проком-
ментировала Зубарева. — Дело 
в испытании вакцины. Как толь-
ко испытание на других контин-
гентах пройдёт, тогда будет рас-
ширяться и перечень тех, кто под-
лежит вакцинации.

  БУДЬТЕ ЗДОРОВЫ

От 16 до 60

Сергей ШЕВЧЕНКО

Регион войдёт в список пи-
лотных, где на основе разде-
ла сайта госуслуг «Моё здоро-
вье» запустят несколько меди-
цинских сервисов, объединив 
их в отдельное приложение.

Начальник департамента циф-
рового развития Евгений Миро-
шников рассказал, что три регио-
на России станут пилотными в ис-
пытании сервисов, которые сейчас 
заводятся на «Госуслуги» — в раз-
дел «Моё здоровье».

— Это очень сложный проект. 
Мы ждём для него отдельного при-
ложения. Пока анонсировать не го-
тов, думаю, что в феврале — мар-
те приложение появится. Там бу-
дет вся запись к врачам, диспан-
серизация и т. д., — рассказал Ми-
рошников.

В перспективе в приложение 
включат проект ЦАМИ (Централь-

ный архив медицинских изобра-
жений). Его реализовали в реги-
оне в 2020 году. Вся медицинская 
техника, которая формирует раз-
личные медицинские изображе-
ния в цифровом виде (например, 
томографы), теперь будет направ-
лять их в единый архив. Это по-
зволит получить данные любому 
врачу, к которому затем обратит-
ся пациент.

— Туда подключено всё обору-
дование, которое имеет цифровые 
выходы и технически может пе-
редавать информацию в систему. 
Мы проект завершаем. Это около 
200 единиц техники. Остальная 
аппаратура старая, и её физиче-
ски подключить невозможно, — 
рассказал начальник департамен-
та цифрового развития.

По его словам, в этом же при-
ложении будут сервисы телеме-
дицины и другие направления, 
связанные с системой здраво-
охранения.

  ТЕХНОЛОГИИ

Ваше здоровье

Сергей ШЕВЧЕНКО

Правительство региона рас-
считывает получить финан-
сирование с 2022 года.

На заседании регионального 
правительства 21 декабря вице-
губернатор по ЖКХ Константин 
Полежаев рассказал, что Белго-
родская область хочет поучаство-
вать в федеральном проекте «Чи-
стая страна» (входит в нацпроект 
«Экология»). Его бюджет с учётом 
всех регионов — 124,2 млрд руб-
лей. К 2024 году проект должен 
помочь ликвидировать несанкци-
онированные свалки, выявленные 
в российских городах до 1 января 
2018-го, а также рекультивиро-
вать 75 свалок, которые наносят 
вред экологии.

По словам Константина Поле-
жаева, в Белгородской области есть 
10 мест, которые являются объекта-
ми накопленного вреда окружающей 
среде. В их числе — две несанкциони-
рованные свалки в Белгороде и Грай-
вороне. Также свалки есть в Алексеев-
ском, Губкинском округах, в Белгород-
ском, Волоконовском, Крас ненском 
и Прохоровском районах.

Чтобы область могла попасть 
в нацпроект, она должна подгото-
вить проекты рекультивации сва-
лок и провести их через госэкспер-
тизу до конца I полугодия 2021 го-
да. Соответствующее соглашение 
у региона есть с Минприроды, ко-
торое курирует нацпроект.

— В таком случае мы попадаем 
в нацпроект и получим финанси-
рование 2,5 млрд рублей, — отме-
тил Константин Полежаев.

  НАЦПРОЕКТ

Минус 75
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Мои корни отсюда. 
Здесь друзья, родители, 
родственники. А в горо-
де — кто меня знает? 
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ЮРИЙ КАРПУШИН, 
ГЛАВА АДМИНИСТРАЦИИ НАГОРЬЕВСКОГО 

СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ
(ЧИТАЙТЕ НА СТР. 3)
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